

Grupo Parlamentario Socialista de Cortes Generales

> Grupo Socialista

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. ANTONIO TREVÍN LOMBÁN, Diputado por Asturias, y Da ANA BOTELLA GÓMEZ, Diputada por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestadas por escrito.

En fecha 23 de enero de 2017 el Alcalde de San Martín De la Vega (Madrid) dirigió un escrito al Coronel Jefe de la Comandancia de la Guardia Civil, donde se le exponían los problemas de seguridad que viene padeciendo el municipio y la petición que el Cuartel de la Guardia Civil de San Martín De la Vega sea considerado Puesto Principal.

- 1.- ¿Qué valoración tiene el ministerio del Interior de esta petición?
- 2.- ¿De quién y de qué depende que el Puesto de San Martín De la Vega pase a ser Puesto Principal?
- 3.- Hay algún plan o respuesta prevista, de manera inmediata, por parte del Ministerio del Interior para dar respuesta a las peticiones del Alcalde de San Martín De la Vega para hacer frente al aumento de la criminalidad y la inseguridad que perciben los habitantes del Municipio, a través de un refuerzo de dotación de la Guardia Civil?

En el Congreso de los Diputados, a 8 de marzo de 2017

EL DIPUTADO

ANTONIO TREVÍN LOMBÁN

LA DIPUTADA

ANA BOTELLA GÓMEZ

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA 81/9/I-ege